
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Roberto LEMA, lauréat 2024, n’a pas pur participer à cette table ronde, 

mais il nous partage son témoignage. 
 
Q1 = Roberto, pourquoi as-tu fait cette formation ? 
 
R Roberto : J’ai choisi de suivre cette formation parce que je travaille dans le domaine de la ventilation, et le sujet 
est directement lié à mon activité. Le radon est un enjeu important dans ma région, où il est particulièrement 
présent, et il me semblait essentiel de mieux comprendre ses impacts pour pouvoir proposer des solutions 
adaptées et renforcer la qualité de mes prestations. 
 
Q2 = Qu’est-ce qu’elle t’a apporté ? 
 
R Roberto : La formation m’a apporté les outils nécessaires pour mieux lutter contre le radon, notamment en 
identifiant les mesures techniques à mettre en place. Elle m’a également permis d’améliorer ma manière de 
communiquer avec les clients sur ce sujet, en rendant les explications plus claires, concrètes et rassurantes. 
 
Q3 = Et dans le quotidien, qu’est-ce que ça change ? 
 
R Roberto : Dans mon quotidien, cela change surtout la façon dont je prends en charge mes clients : je peux 
désormais leur offrir un accompagnement plus complet, mieux ciblé et fondé sur des connaissances solides. Cela 
renforce la qualité de mes interventions et la confiance qu’ils m’accordent. 

 
Q4 = Et pour conclure, un dernier message ? 
 
Roberto : Je recommande vivement cette formation à toute personne concernée par le domaine du bâtiment ou 
de la qualité de l’air intérieur. Elle est à la fois enrichissante, concrète et directement applicable sur le terrain. 
 
Merci  
 
 


